

◆自由投稿コーナー◆

みんなの広場

ラジオ体操の輪が
広がっています

やしお健康ラジオ体操連盟



市内では、北公園、中央公園、中馬場諏訪神社、中馬場児童公園、中川やしおフラワーパーク、古新田稲荷神社（曜日によって地区内公園）で、毎朝6時30分からラジオ体操が行われています。

8月にはNHKテレビ・ラジオ体操指導者の西川佳克先生においでいただき、10日に中央公園、20日には中川やしおフラワーパーク会場でご指導いただきました。

また、やしお健康ラジオ体操連盟では、毎月第1・

第3日曜の朝6時20分から文化スポーツセンター駐車場で体操会を実施しています。なお、このほど全国ラジオ体操連盟表彰が行われ、団体の部で古新田ラジオ体操同好会、個人の部でやしお健康ラジオ体操連盟の根井昭人さんが府県表彰を受賞しました。

古新田ラジオ体操同好会は、平成17年4月に設立されて今年5周年を迎えます。地区内の神社境内と公園で相互に毎朝実施しており、開始前に必ず参加者全員で清掃活動を行っています。会員は約40人。

根井さんは、やしお健康ラジオ体操連盟の設立に関わり現在は監査役。市体育協会事務局長などもつとめています。

古新田ラジオ体操同好会・田中博康会長は、「ラジオ体操で元気をもらい、これからも一日も長く続けて地域の輪を広げたい」、根井さんは「栄えある賞に恐縮している。受賞を契機にお一層市内のラジオ体操普及に努めたい」とそれぞれ受賞の喜びを語っています。

市内にラジオ体操の輪が広がっています。皆さんもぜひ毎朝のラジオ体操を一日のスタートにして、充実した健康生活を送りましょう。

まち歩きで八潮の魅力を再発見!



9月4日、筑波大学の学生と商工会青年部の皆さんが3つのグループとなり、八潮のまちづくり資源をさまざまな視点から調査する「まち歩き」（パブリック・ピクニック）が行われました。

市内をゆっくり見て歩き、気に入った空間があれば椅子を置いて座り、そこに住んでいる人々が何を感じてどんな行動をしているのかを考えてみました。

参加した皆さんは、「新しいものと古いものの混在」「都会の洗練されすぎたものじゃない、自然美が好き」などと八潮の魅力を再発見していました。

自慢の製品が展示されました



9月12日・13日の2日間、八潮市文化スポーツセンターで、「第14回埼玉東部工業展IN八潮」が開催されました。

埼玉東部商工地区の工業者による技術の交流・製品の紹介・取引の拡大などの活発化を促す機会を提供し、地域産業の発展を図ることを目的に開催されたもので、約90の企業・団体が参加し、自慢の製品の展示などが行われました。

また、地元特産品即売会やロボットショーなども行われ、2日間で延べ2300人の方が来場されてにぎわいました。

進めよう!ゴミの減量・分別 リサイクル



10月3日、リサイクルプラザで「第21回リサイクルフェア」が開催されました。再生品（自転車、家具など）の入札販売、ガレージセールのほか、空き缶つりやペーゴマなどの催しが行われ、約1200人の来場者でにぎわいました。また、リサイクルに関する標語・ポスターの入選者の表彰が行われました。（敬称略）

最優秀賞
 <標語の部>紺野 笑花(潮止小3年)、上野将輝(大瀬小6年)、近藤未彩希(大原中3年)
 <ポスターの部>久住朱依(大曾根小3年)、大津汐里(八條北小6年)

交通安全を願って



9月25日、八潮メセナで「八潮市・草加市交通安全大会」が開催され、約300人の方が来場されました。

草加警察署管内の交通安全功労者や優良運転者の表彰、ポスター・作文・イラスト入賞者の表彰などが行われました。

また、交通安全を祈願して、大曾根小学校5年生の栗原大輔さんと大島潤也さんが元気よく交通安全宣言を行いました。

いきいきやしお写真館

この広報紙は、再生紙と大豆油インクを使用しています。

◆広報やしおは、毎月1回、10日（新聞休刊日を除く）に新聞折り込みで配布しています。届いてない世帯の方は、最寄りの公共施設、金融機関、市内10カ所のコンビニエンスストア、八潮駅などでお受け取りになれます。なお、次回の新聞折り込みは、11月10日（水）です。